

# Calama fue el epicentro de la ciencia e innovación con el “Congreso Futuro 2025”

**Expositores abordaron la temática “¿Qué humanidad queremos ser?”.**

Redacción  
 La Estrella

**E**n una jornada que estuvo marcada por la participación de jóvenes, representantes de la comunidad y autoridades, se realizó por primera vez el Congreso Futuro Calama, actividad que en esta ocasión estuvo orientada a la divulgación de la ciencia y conocimiento bajo la temática “¿Qué humanidad queremos ser?”.

El encuentro, en el que participaron más de 200 personas, fue organizado por la Fundación Encuentros del Futuro y Codelco, junto al Senado de Chile, a través de su Comisión Desafíos del Futuro y la Cámara de Diputadas y Diputados.

En su intervención el delegado presidencial de El Loa, Miguel Ballesteros, destacó la importancia de que eventos como éste se desarrollen en la capital minera de Chile, abriendo espacios para la discusión acerca de los desafíos y oportunidades que entrega la ciencia y



EL CONGRESO REUNIÓ A JÓVENES Y EXPERTOS NACIONALES DE INTERNACIONALES.

la innovación para el desarrollo social del territorio.

En tanto, el gerente general de División Chuquibambilla, René Galleguillos, hizo hincapié en que “para Codelco es un hito relevante el poder abrir este espacio de diálogo en torno a la ciencia, poniendo énfasis en nuestro compromiso con la comunidad y, sobre todo, con las nuevas generaciones, para que se apropien de los desafíos que tenemos como territorio en torno al desarrollo productivo y la incorporación de tecnologías e innovación sustenta-

ble”.

Durante la jornada se abordaron temas como juventud y pensamiento crítico, innovación para una nueva minería, tecnología y sostenibilidad en el manejo del agua, minería y educación, magmatismo e innovación en exploraciones, analítica avanzada e inteligencia artificial para la seguridad y los procesos, entre otras materias.

“El propósito de Congreso Futuro se cumple en el sentido de que busca conectar con la sociedad civil, con trabajadores, con estudian-

tes, precisamente para darle forma a estos conceptos disruptivos que a veces son tan lejanos. Acá la idea es precisamente mostrar casos aplicados de empresas, de startups, de colegios, y ese propósito se cumple de muy buena forma en actividades como ésta”, señaló Rodrigo González CTO Founder de Minverso, uno de los expositores del evento. En la jornada se llevó a cabo un panel en el que participaron alumnas, alumnas y docentes del Liceo Cesáreo Aguirre Goyenechea y del Colegio Río Loa. 🌟